

### 輸送繁忙期に突入します！

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

### 未明から早朝にかけて 農作業車(トラクター)の早期発見

#### 構内・バック事故の根絶

～バック事故 降りて確認 事故防止～

ドライバーへの「マスク着用」の徹底  
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

#### ◇追突事故の根絶◇

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

#### ◇交差点は要注意！◇

…歩行者を見落とさないで！ …  
イエローストップの励行 ☐ 黄色信号は…『止まれ』です

### ◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう  
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

### 早朝6時 信号無視 横断歩道の歩行者はねる

はねられた女性は、重傷

…はねた車は、そのまま逃走、ひき逃げ事件

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2020/8/28(金) 12:30

28日午前6時ごろ、福岡県の国道で、「信号無視をした車が、横断歩道を渡っていた歩行者をはねて、そのまま逃げた」と後続の車を運転していた人から110番通報がありました。警察が駆け付けたところ、60代ぐらいの女性が座り込んでいました。女性は意識があるものの骨折の可能性があり、救急車で病院に運ばれました。警察は、ひき逃げの可能性があるとみて、軽自動車の行方を捜査しています。

### 交差点 右折の軽ワゴン車と対向直進の乗用車が衝突

右折車の男性重傷、直進車の男性軽傷

- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇信号の変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2020/8/28(金) 11:28

28日午前6時ごろ、愛知県の交差点で、右折しようとした軽ワゴン車と反対車線の乗用車が衝突しました。この事故で軽ワゴン車の運転手で30代の男性が太ももを強く打ち重傷、乗用車の60代の男性運転手も軽いケガをし、警察が状況を詳しく調べています。

### 飲酒運転 2キロ逆走、トラックと接触事故

基準を上回るアルコール 会社役員逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/8/26(水) 12:02

25日午後11時ごろ、和歌山県で酒を飲んで車を運転した疑いで会社役員の男が逮捕された。容疑者は逮捕直前、約2キロにわたって逆走したとみられていて、トラックと接触事故を起こしていた。この事故によるけが人はいなかった。容疑者の呼気からは基準値を上回るアルコールが検出。